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БУДУЩЕЕ 
УЖЕ СЕГОДНЯ
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САЖАЮТ ЛЕС

КОГДА ХУЛИГАНЫ 
ГОВОРЯТ СПАСИБО
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 Татьяна Витушева, глава 

Рузского городского округа

— Из-за холодов в этом 

году мы начали включать 

отопление раньше 

запланированного срока. 

Отопительный сезон для 

жителей многоквартирных 

домов, воспитанников 

детских садов и школ 

дневного пребывания 

начался с понедельника 

23 сентября. Но объекты 

социального назначения с 

круглосуточным режимом 

работы мы отапливаем 

с 20 сентября. Это наши 

больницы в Рузе, Тучкове, 

Грибцове и социально-

реабилитационный центр 

«Астарта».

Чтобы обогреть 
ЖК «Москворецкий», 
«Жилсервис» заплатил 
по чужим счетам 
Первыми получили тепло многоквартирные дома, в которых управляющие компании успели 
провести пробные топки. В тех МКД, где топки не производились, коммунальщики запускали отопление в экстренном режиме. 

Например, в Тучкове утром в понедельник было много обращений по адресам, где, грубо говоря, в подвале не открыли вентиль. 
Позже были звонки от жильцов квартир с завоздушенными стояками. Сотрудники служб работали практически в круглосуточном 
режиме, чтобы исправить ситуацию, и ее удалось вскоре переломить. 

А вот проблему, с которой столкнулись жильцы 4-го корпуса дома №2 ЖК «Москворецкий» в Тучкове, простым поворотом вентиля 
было не решить. Дело в том, что предыдущая управляющая компания, обслуживавшая многоквартирный дом, — «ДНА-Эксплуатация» 
— серьезно задолжала Мособлгазу, хотя сами жители исправно оплачивали счета за голубое топливо.

Большую недоимку перед газовиками пришлось покрыть компании «Жилсервис» из собственных средств. Так что котельная вскоре 
снова заработает. Скорее всего, когда вы прочитаете эти строки, в четвертом корпусе «Москворецкого» будет уже тепло. 

О том, как проходил запуск отопления в Рузском городском округе, читайте на стр.2

Если 
в вашем 

доме не подключе-
но отопление, 
звоните в ЕДДС 

по телефону 

50-505
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По распоряжению главы Рузского 
городского округа Татьяны Виту-
шевой в муниципалитете с опе-
режением установленных сроков 
началось подключение социаль-
ных объектов и многоквартирных 
домов к отоплению. 

Проблемы остаются в поселке 
Кожино. Когда в Рузском округе 
началось подключение жилого 

фонда к отоплению, в 13 мно-
гоквартирных домах и мест-
ный детский сад. Дело в том, 
что котельная в поселке туб-
санатория №3 принадлежит 
департаменту здравоохране-
ния Москвы, обслуживает ее 
столичное учреждение «Со-
цэнерго», которое отказалось 
включить тепло раньше 1 октя-

бря. Руководство 
муниципальной 
у п р а в л я ю щ е й 
компании Руз-
ского городского 
округа провело 
переговоры с 
собственником 
котельной с це-
лью ее запуска и 

подачи тепла в жилые дома и са-
дик. 

Нашим коммунальщикам уда-
лось убедить столичных коллег, и 
по итогам встречи в детском саду 
и домах №№1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 и 9 
включили отопление. На момент 
сдачи номера в печать решался во-
прос по оставшимся четырем МКД 
– №№16, 17, 17а и 20.

Столичный 
департамент 
чуть не 
заморозил 
кожинцев

  СЛОВО ЖИТЕЛЯМ
Нина Александровна, Нестерово

— Огромное спасибо всем, кто зани-
мается сейчас подключением отопления. 
С 1 августа УК «Комфорт» не обслуживает 
наш дом №62. Когда наступили холода, 
было очень обидно читать, что все котель-
ные уже подключили. Получается, котель-
ная работает, а на доме некому задвижку 
повернуть, чтобы тепло пустить! Не мне же туда в 77 лет спускаться! 

Без особой надежды позвонила на номер 50-505. Дозвонилась, ко-
нечно, не сразу — видно, много людей звонит туда. Но с утра в ЕДДС взя-
ла трубку девушка, заверила, что все передаст. Дома у нас было очень 
холодно, я по несколько раз за день подходила к батареям, но они по-
прежнему оставались ледяными. Около восьми вечера в дверь квартиры 
позвонили. Я не поверила своим глазам! Оказалось, прислали сантех-
ников из Рузы вместе с начальником участка Кириллом Дуплихиным из 
МБУ РГО. Они спустились в подвал, вскоре послышался шум в стояках. 
А еще через несколько минут батареи стали нагреваться. Благодарю за 
помощь! Понимаю, что сейчас проблем по всем домам с подключением 
много, сантехники, ЕДДС, и власти, похоже, круглосуточно работают. Я это 
почувствовала на себе!

Александр Попков, Руза
— Похолодало в этом году резко, а моя 

семья живет не в самом теплом доме. Вы-
ходные провели в свитерах – казалось, что 
на улице теплее, чем в квартире. В общем, 
несколько дней пришлось померзнуть. На-
верное, поэтому включение отопления для 
нас было настоящим подарком. 

Татьяна Нуйкина, Беляная Гора
— Интересно получилось: стоило толь-

ко задуматься о теплых батареях, как они 
и заработали. В квартире комфортный 
климат, хотя несколько дней пришлось 
потерпеть. И главное, что не случилось не-
приятных сюрпризов, как иногда бывало, 
— батареи греют, трубы не текут.

Смотрим на термометр

После досрочного пуска отопления в Рузском 
округе режим подачи тепла на социальные объекты 
и в многоквартирные дома находится под постоян-
ным контролем администрации округа и территори-
альных отделов.

По сообщению начальника территориального отде-
ла Волковский Светланы Корчуновой, в детских садах 
подведомственной ей территории ведется постоянный 
замер температуры воздуха. Так, в помещениях ново-
волковского сада поддерживается 20°C, никольско-
го – 21°C; брикетского – 23°C. Замеры производятся и 
в школах. В учебном здании и спальных помещениях 
кадетского корпуса температура поддерживается на 
уровне 18-19°C. В Домах культуры в Покровском, Ново-
волкове и Брикете температура воздуха составила 18-19 
градусов. Ивойловский клуб пока не отапливается в свя-
зи с прорывом теплотрассы, но работы ведутся.

Пожар в деревне 
Ватулино

В деревне Ватулино прои-
зошел пожар. По одной из вер-
сий, причина возгорания в не-
законном подключении одного 
из жильцов восьмиквартирного 
дома к электросетям, вызвав-
шем короткое замыкание. 

На место происшествия при-
были специалисты пожарной 
службы и представители ад-
министрации и глава Рузского 
городского округа Татьяна Виту-
шева. 

При возгорании никто не по-
страдал. Всем проживающим в 
доме оказана помощь. Жильцов 
поврежденного огнем строения 
пришлось временно разместить 
в пансионате «Бабаево». 

Строители вскоре приступят 
к восстановительным работам с 
привлечением ресурсов Фонда 
капитального ремонта. Сейчас 
идет оценка нанесенного ущерба 
и готовится смета будущих работ.

 ЧП

В связи с похолоданием досрочно 
начата подача тепла в социальные 
объекты и многоквартирные дома 
на территории Московской области.

Директор компании «Жилсер-
вис» Юлия Бодалова отметила, 
что работают все 62 котельные. По 
словам заместителя директора му-
ниципальной управляющей компа-
нии Александра Веревкина, сейчас 
отапливаются все дома, обслужи-
ваемые его предприятием. 

Так как включение отопления в 
многоквартирных домах пришлось 
проводить экстренно, минуя проб-
ные топки, то не исключены ситу-
ации, когда из-за завоздушивания 
трассы батареи остаются холодны-
ми. Если это ваш случай, сообщите 
об этом в ЕДДС по телефону 8(49627) 
50-505 или диспетчеру аварийной 

службы вашей управляющей ком-
пании. Директор УК «Реал-Сервис» 
Виктор Харитонов сообщил, что в 
течение переходного периода спе-
циалисты компании будут работать 
до поздней ночи, устраняя подоб-

ные неполадки, и попросил жителей 
набраться терпения.

Впрочем, запуск тепла в Рузском 
городском округе далеко не ве-
зде прошел гладко. С проблемами 
столкнулись жители ЖК «Москво-

Тепленькая пошла!

рецкий» в Тучкове, поселка сана-
тория в Кожине и двух недавно по-
строенных корпусов микрорайона в 
переулке Урицкого — №3 и №4.

Как сообщила директор му-
ниципальной управляющей ком-
пании РГО Людмила Евсеенкова, 
дома на Урицкого оборудованы 
крышной котельной, но газ для 
ее работы пущен не был из-за от-

сутствия договора с газовиками. 
В итоге в домах несколько дней, 
прошедших с начала похолодания, 
не было тепла.

Управляющая компания в сроч-
ном порядке заключила договор 
с Мособлгазом, и, как заверяют 
коммунальщики, буквально через 
считанные часы котельная должна 
заработать.

Договор на поставку газа 
в два дома в переулке 
Урицкого заключен
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У нас их теперь целых три — 
образовательные центры циф-
рового и гуманитарного профи-
лей открылись в трех сельских 
школах — Дороховской, Космо-
демьянской и Колюбакинской. 

24 сентября не только наши 
земляки перерезали символиче-
ские ленточки —  торжественная 
церемония открытия таких цент-
ров прошла в 2049 общеобразо-
вательных организациях 50 субъ-
ектов страны. 77 «Точек роста» в 
36 муниципальных образованиях 
появились в Подмосковье. Вне-
дрение принципиально нового 
формата обучения в сельских 
школах стало возможным в рам-
ках активно реализующейся фе-
деральной программы «Совре-
менная школа».

Корреспонденты «Рузского 
вестника» присутствовали на 
церемонии открытия «Точки ро-
ста» в Космодемьянской средней 
школе. 

Душевный подъем участников 
торжественной линейки вполне 
можно было понять. «Точка ро-
ста» открывает и юным космо-
демьянцам, и их наставникам 
широчайшие перспективы разви-
тия. Первооткрывателями назва-
ла учеников Космодемьянской 
школы заместитель начальника 
управления образования адми-
нистрации Рузского городского 
округа Людмила Дюндикова, от-
крывая центр:

— Вам всем крупно повезло. 
Вы — первые из тысяч мальчи-
шек и девчонок, что могут найти 
свою точку развития. Современ-
ные технологии и оборудование 
центра помогут вам найти ваше 
место в современном мире.

Сияющие новизной кабинеты 
«Точки роста» приятно удивили 
строгой продуманностью дизай-
на, предельной компьютеризаци-
ей, наличием технических нови-
нок. В ходе знакомства с центром 
директор школы Галина Митюхи-
на подробно рассказала репор-
терам «РВ» о реализованном в 
Космодемьянском проекте:

—  Само название центра сим-
волично. «Точка роста» — это об-
ласть изменений личности, целе-
направленное развитие которой 
будет давать максимальные ре-
зультаты. Тот, кто знает свои точ-
ки роста, свои ценности и живет 
в соответствии с ними, становит-

ся маяком для других, он стано-
вится автором своей судьбы.

Этот центр образования циф-
рового и гуманитарного профи-
лей для школьников с 1-го по 11 

класс есть структурное подразде-
ление школы, цель его создания 
— формирование современных 
знаний и навыков у обучающих-
ся, в том числе по предметным 
областям «Технология», «Мате-
матика и информатика», «Физи-
ческая культура и основы без-
опасности жизнедеятельности».

Восемь учителей школы прош-
ли обучение в онлайн режиме по 
модулям: «Проектная деятель-
ность», «Дизайн-мышление», 
«Анализ проектов», и «Совре-
менные методы обучения высо-
котехнологичным предметным 
навыкам».

То есть сегодня для нас созда-
ны все условия, которые помогут 
нашим ученикам раскрыть свои 
таланты, научиться мыслить, раз-
виваться интеллектуально и фи-
зически, уже сейчас осваивать 
выбранные ими для себя про-
фессии.

Из рассказа Галины Иванов-
ны стало понятно, что домашнее 
задание по ОБЖ теперь можно 
будет делать с помощью квадро-
коптеров (их в наличии аж четы-
ре!), а на уроках труда не только 
собирать табуретки и вышивать 
крестиком, но и воплощать в 
жизнь свои задумки на 3D-при-
нтере, установленном в мульти-
медийном кабинете технологии. 

Использование шлема вирту-
альной реальности в 3D-моде-
лировании и программирова-
нии виртуальной и дополненной 

реальности развивает у ребят 
пространственное воображение, 
помогает заниматься по другим 
предметам — геометрии, мате-
матике, физике, — рассказывает 
Галина Митюхина. — С помощью 
коптера дети научатся делать фо-
тоснимки местности и выстраи-
вать безопасные пути, например 
от дома до школы. На информа-
тике — изучать кибербезопас-
ность. Даже классическим шах-
матам в центре добавим новизны 
— это древнее искусство будет 
изучаться школьниками совмест-
но с такой дисциплиной, как ин-
форматика.

Добавлю, что главная задумка 
таких центров — в современных 
подходах к организации образо-
вательного пространства плюс 
новейшее высокотехнологичное 
оборудование для обучения. В 
центре будет вестись проектная 
деятельность, направленная на 
развитие способности к совмест-
ной работе, творчеству и сотруд-
ничеству.

— Центр будет работать пол-
ный день, — продолжает свой 
рассказ директор школы. — Ин-

форматику, технологию и ОБЖ 
станут преподавать по обновлен-
ным программам с учетом совре-
менных требований. Так, в рам-
ках преподавания ОБЖ в школе 
будут использоваться тренажеры 
для отработки навыков оказания 
первой медицинской помощи. 
Во второй половине дня на базах 
центров образования цифрового 
и гуманитарного профилей будут 
реализовываться программы до-
полнительного образования для 
детей и кружковая работа.

В 1-4 классах у ребят будут 
«Инфознайка» и лего-конструи-
рование. Для 5-6-х — промыш-
ленный дизайн с трехмерной 
графикой, программирование, 
работа с новыми текстовыми про-
цессорами, 3D-моделирование. У 
7-8 классов задача усложнится: 
геоинформационные технологии 
— аэрофотосъемка, работа нави-
гационных систем и картографи-
ческих сервисов, графические 
языки программирования и таб-
личные процессоры. 9-11 классы: 
навыки распознавания объектов 
и программирование интернет-
проектов.

Будущее уже сегодня
В школах Рузского округа появились «точки роста»

В рамках реализации проекта в Космодемьянской средней школе 
начнут действовать четыре кабинета:

— помещение для проектной деятельности — пространство, выпол-
няющее роль центра общественной жизни школы;
— кабинет технологии и ОБЖ. Обучающиеся смогут заниматься 
моделированием с помощью 3D-принтера. Шлем виртуальной 
реальности и квадрокоптеры сделают учебу настоящим приключе-
нием;
— кабинет информатики и шахматная гостиная. Это мобильный 
класс с ноутбуками и интерактивными обучающими комплексами;
— фотолаборатория с фотокамерой и необходимым оборудова-
нием.

Галина Митюхина, директор Космодемьянской школы

— Огромное спасибо администрации Рузского городского 
округа. К выделенным нам областью средствам на обустройст-
во наша муниципальная власть сумела изыскать дополнитель-
ные деньги — более двух миллионов рублей. Результаты видите 
сами.

Галина Ивановна 
Митюхина и 
старшеклассники 
Космодемьянской школы

Домашнее задание 

по ОБЖ теперь 

можно будет 

делать с помощью 

квадрокоптеров 

(их в наличии — 

четыре!), а на уроках 

труда не только 

собирать табуретки и 

вышивать крестиком, 

но и воплощать в 

жизнь свои задумки 

на 3D-принтере, 

установленном в 

мультимедийном 

кабинете технологии
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Более 1500 жителей Рузского городского округа при-
няло участие в областной экологической акции «Наш 
лес. Посади свое дерево».

Экологическая акция стартовала в Рузе на площа-
ди перед администрацией Рузского городского округа, 
где подходят к завершению работы по благоустройству. 
Здесь собралось более 300 ружан. Праздник открыла 
глава Рузского городского округа Татьяна Витушева.

Основная площадка мероприятия — участок пло-
щадью около пяти гектаров земель Гослесфонда возле 
деревни Акулово. Участниками акции высажено 12 000 
сеянцев сосны. Была организована работа полевой 
кухни,  раздача атрибутики, музыкальное сопровожде-
ние, по окончании мероприятия все угощались горя-
чим чаем, также тут дежурили бригады скорой помощи 
и ДПС. Доставка участников акции проводилась цент-
рализованно от здания администрации.

Еще один участок — на территории нового жилого 
комплекса на улице Урицкого в Рузе. Здесь посадили 
26 саженцев рябины и маньчжурского ореха.

Также в Рузе, в парке «Лукоморье», волонтеры клу-
ба молодежного центра «Твори добро» и сотрудники 
муниципального учреждения «Благоустройство» выса-
дили 10 молоденьких дубов.

В деревне Нововолково акция проходила на улице 
Огородной. 30 саженцев дуба, клёна, ели, рябины — 
вот ее итоги.

В поселке Колюбакино активно озеленяли улицы 
Майора Алексеева и Заводскую, а также участок в де-
ревне Орешки. Около 60 местных жителей посадили 
более трехсот саженцев березы, рябины, черноплод-
ной рябины, калины, ивы, маньчжурского ореха и жи-
молости.

В деревне Сытьково дали путевку в жизнь 60 дере-
вьям: клёнам, дубам, елям, березам. 

В тот день работали и на территории фельдшерско-
акушерского пункта деревни Лыщиково, где  было вы-
сажено 46 рябин и кленов. В мероприятии приняли 
участие 63 человека, из них 23 учащихся Кожинской 
СОШ и 10 дошкольников. Работниками местного Дома 
культуры было организовано музыкальное сопрово-
ждение. По окончании мероприятия все участники уго-
щались горячим чаем из самовара.

  ДЕЛИМСЯ ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Татьяна Лысенко, 
директор молодежного 
центра Рузы

— Наши волонтеры 
из клуба «Твори добро» 
всегда с удовольствием 
принимают участие в 
таких акциях. В этот раз 

были и новички, которые посадили дубы в парке 
«Лукоморье» и пообещали присматривать за этими 
деревьями в будущем. В Рузе у нас работали 15 ре-
бят. Также волонтеры трудились в Акулове, Сытько-
ве, Тучкове и Дорохове.

Светлана Варивода, учитель

— Вчера у нас прошел классный час на тему «По-
сади свое дерево». Рассказывали и показывали, 
как выкопать ямку под саженец, подготовить грунт 
к посадке, правильно полить, а сегодня у нас на-

стоящее практическое 
занятие — мы сажали 
свои деревья. Все ре-
бята пришли, и каждый 
посадил свое дерево. 
Уверена, такие меропри-
ятия останутся в памяти 
у детей надолго.

 
Михаил Сизов, 
ученик Кожинской школы

— В Подмосковье 
существует серьезная 
экологическая пробле-
ма, много деревьев 
уничтожил жук короед-
типограф, в связи с чем 
лес вырубают. И чтобы 
компенсировать выруб-
ки, мы участвуем в этой 

акции — сажаем деревья. Сегодня я приехал сюда 
вместе с отцом и друзьями.

Плюс двенадцать тысяч дере
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Татьяна Витушева, глава Рузско-
го городского округа

— Весной этого года в ходе 
акции «Лес Победы» в Рузском 
городском округе нами было уже 
высажено 50 тысяч саженцев 
на землях Гослесфонда. В этот 
раз акцент сделан не только на 
восстановлении лесов, но и на 
озеленении скверов, парков, 
общественных пространств. Для 
проведения осенней акции «наш 
лес. Посади свое дерево» в Руз-

ском округе были определены 10 площадок под посадку в крупных 
населенных пунктах, и еще одна — на территории Гослесфонда близ 
деревни Акулово. Там посажено 12 тысяч сеянцев сосны. 

Пусть наши деревья приживутся, вырастут и подарят людям ра-
дость и здоровье. А мы будем бережно относиться к природе, и сде-
лаем наш округ ещё красивее и зеленее.

Для внуков и правнуков

Члены Рузского районного общества инвалидов приняли активное 
участие в областной акции «Наш лес. Посади свое дерево» в Рузе, Туч-
кове и Нововолкове. 

Анна Гамзина, председатель общества инвалидов
— Мы всегда с большим удовольствием участвуем в озеленении наше-

го округа. Приятно осознавать, что и мы причастны к посадке того леса, 
куда будут ходить за грибами наши внуки и правнуки, что в наших дворах, 
парках, аллеях подрастают деревья и кустарники, посаженные нашими 
руками. А теперь у нас есть свое дерево акации душистой на главной 
площади Рузы у здания администрации — будем за ним ухаживать и с 
нетерпением ждать цветения. Хочется отметить хорошую организацию 
этих мероприятий: все подготовлено — и саженцы, и инвентарь. Посадка 
деревьев превращается в настоящий праздник, приходят целыми семья-
ми — здесь весело, много улыбок, музыки, живого общения.

Татьяна Милютина, Нововолково
— Акция по озеленению населенных пунктов Рузского округа очень 

важная и нужная. Те березки, которые мы сажали этой весной в Но-
воволкове, прижились. Сейчас, осенью, посажены новые деревья и 
кустарники. Поселок преображается и совсем скоро будет утопать в 
зелени. В этом есть и наше скромное участие — и это здорово!

Галина Норматова, Тамара Крылова, Тучково
— Мы не пропускаем ни одного такого мероприятия, приходим 

большой компанией, приводим своих внуков. Сажали сосновый  лес, 
озеленяли наши улицы и дворы. Чувствуешь сопричастность к боль-
шому нужному делу, эти деревья переживут нас, будут радовать своей 
зеленью будущие поколения.

евьев
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Льготу на 
проезд можно 
монетизировать

По данным Рузского управ-
ления соцзащиты населения, 
более 1300 граждан льготной 
категории регионального зна-
чения получают ежемесячную 
денежную выплату за отказ от 
бесплатного проезда.

В их числе ветераны труда, 
ветераны военной службы, тру-
женики тыла, реабилитирован-
ные лица и лица, признанные 
пострадавшими от политиче-
ских репрессий. Все они вос-
пользовались возможностью 
полностью или частично отка-
заться от бесплатного проезда 
на автомобильном и городском 
наземном электрическом тран-
спорте Московской области (ав-
тобус, троллейбус, трамвай) по 
маршрутам регулярных перево-
зок по регулируемым тарифам 
и (или) бесплатного проезда на 
железнодорожном транспор-
те пригородного сообщения, 
кроме скорых и скоростных 
поездов повышенной комфорт-
ности, и получать ежемесячную 
денежную выплату в увеличен-
ном размере.

Заявление об отказе от полу-
чения мер социальной поддер-
жки подается гражданином до 1 
октября текущего года на пери-
од с 1 января следующего года 
и по 31 декабря года, в котором 
гражданин обратится с заявле-
нием о возобновлении предо-
ставления ему мер социальной 
поддержки.

Заявление о возобновлении 
предоставления мер социаль-
ной поддержки по проезду мо-
жет быть подано гражданином 
до 1 октября текущего года на 
период с 1 января следующего 
года.

Заявлять об отказе от получе-
ния мер социальной поддержки 
по предоставлению бесплатного 
проезда городским транспортом 
и проезда железнодорожным 
транспортом пригородного со-
общения для получения денеж-
ной выплаты на 2020 год до 1 
октября 2019 года необходимо 
только тем, кто впервые пишет 
заявление на компенсационные 
выплаты взамен проезда и тем, 
кто хочет вернуть бесплатный 
проезд по социальной карте Мо-
сковской области.

Гражданам льготных кате-
горий, уже получающим де-
нежную выплату за отказ от 
бесплатного проезда на желез-
нодорожном транспорте и (или) 
на наземном транспорте в 2019 
году, выплата будет произво-
диться в 2020-м без заявления!

Прием заявлений произво-
дится в Рузском управлении 
социальной защиты населения 
по адресу: Руза, улица Социа-
листическая, дом 59. Справки 
по телефонам 8(49627) 23-501. 
При себе необходимо иметь па-
спорт и документ, удостоверяю-
щий право на льготу.

 К СВЕДЕНИЮ

[ АЛЕКСЕЙ ГАМЗИН ]

Митрополит Крутицкий и Коло-
менский, патриарший наместник 
Московской епархии Ювеналий 
в сослужении епископа Зарай-
ского Константина, епископа 
Луховицкого Петра, благочинного 
Рузского округа протоиерея Игоря 
Лепешинского и клириков Мо-
сковской епархии совершил Вели-
кое освящение храма Рождества 
Христова в деревне Мытники.

За богослужением молились 
глава Рузского городского округа 
Татьяна Витушева, председатель 
Московской областной Думы Игорь 
Брынцалов, жители Рузы, Мытни-
ков и окрестных деревень. 

После чина освящения восста-
новленного буквально из руин 

храма прошел Крестный ход, и 
была совершена Божественная 
литургия. Прихожане, побывавшие 
у исповеди, причастились Святых 
Христовых Таин.

Напомним, история прихода на-
чалась в 1678 году со строительства 
деревянной церкви. Ныне сущест-
вующий каменный храм Рождества 
Христова возведен в 1740 году. В 
1846 году пристроены два придела: 
южный — во имя мученика Харлам-
пия, и северный — во имя святого 
Симеона Богоприимца и Анны-
пророчицы.  В 1934 году церковь 
закрыли.

В мае 2017 года по благосло-
вению митрополита Крутицкого 
и Коломенского Ювеналия храм 
стал восстанавливаться при уча-
стии приходов Одинцовского, 

Звенигородского и Рузского бла-
гочиний. Была  восстановлена 
целостность кирпичной кладки, 
практически заново возведены 
своды алтарной и трапезной ча-
сти. На следующий год рабочие 
изготовили кровлю здания, уста-
новили окна и двери. Заново из-
готовлены и освящены купола и 
кресты, налажено электроснаб-
жение, выполнены внутренние 
штукатурные и отделочные рабо-
ты. К огромной радости прихожан 
были изготовлены и установлены 
колокола.

Со светлым праздником право-
славных ружан и гостей округа по-
здравила глава Рузского городско-
го округа Татьяна Витушева:

— Сегодня счастливый день 
для прихожан в деревне Мытни-

ки — Великое освящение Хри-
сторождественского храма! Нам, 
как представителям власти на 
местах, очень хочется надеяться, 
что в храм придет молодежь, что 
наши совместные со служителями 
Церкви усилия помогут привить 
подрастающему поколению ду-
ховные ценности, являющиеся не-
зыблемыми основами здорового 
гражданского общества. Хочется 
пожелать, чтобы родители были 
внимательны к своим несовер-
шеннолетним детям, беспокои-
лись не только о материальном их 
благосостоянии, но и о внутреннем 
мире. Чтобы дети, повзрослев, за-
ботились о своих престарелых ро-
дителях, а духовно-нравственные 
ценности и любовь поставили на 
первое место.

Второе рождение старого храма

78-летняя Зинаида Кондратьева 
проделала неблизкий путь — 
поселок Беляная гора отстоит от 
деревни Мытники в 25 киломе-
трах, и для пожилой женщины 
это расстояние немалое. По окон-
чании службы своими впечатле-
ниями Зинаида Владимировна 
поделилась с корреспондентом 
«Рузского вестника»:

— Это очень важный день для 
всех нас. День, когда возродился 
этот прекрасный храм. Сам митро-
полит Ювеналий почтил нас своим 
приездом.

Для меня это место особое. В 
деревне Мытники проживала моя 
тетушка Василиса Дементьевна 
Никулина. Женщина благочести-
вая, обладая сильным голосом, 

многие годы пела на клиросе вме-
сте со своей односельчанкой. Все 
мы вместе ждали, когда же откро-
ется храм, зазвенят его колокола. 

Тетушка моя не дождалась это-
го светлого дня, Господь призвал 
ее к Себе. А мне выпала радость 
увидеть второе рождение нашей 
старой церкви. Какое счастье ви-
деть, что сегодня подобные празд-
ники проходят по всей стране. Бог 
не оставит Россию и всех нас.

Благовест на рузской земле
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[ ГАЛИНА ЧИНДИНА ]

Люди, десятки лет отдавшие делу 
охраны общественного поряд-
ка в рядах рузской милиции и 
находящиеся сейчас на заслужен-
ном отдыхе, не ушли на покой. 
Ветераны активно участвуют в 
общественной жизни Рузского 
городского округа, передают опыт 
пришедшему им на смену новому 
поколению полицейских.

К Татьяне Григорьевне Рябинки-
ной мы были приглашены для ин-
тервью на дачу. Небольшой домик 
гостеприимно распахнул двери, и 
хозяйка встречала нас вместе со 
своим мужем Николаем Данилови-
чем, в браке с которым уже более 
45 лет.

Татьяна Григорьевна родилась в 
поселке Дорохово. Окончив школу, 
после восьмого класса поступила 
в Истринское педагогическое учи-
лище. После его окончания по на-
правлению стала работать старшей 
пионервожатой в тучковской сред-
ней школе №1, состояла в штабе 
Добровольной народной дружины. 
В то же время Рябинкина поступила 
в Московский заочный педагогиче-
ский институт.

В феврале 1976 года по направ-
лению райкома комсомола и реко-
мендации учителей школы Татьяну 
Григорьевну приняли на работу в 
Рузский отдел внутренних дел. Это-
му поспособствовал и сам началь-
ник штаба ОВД Дмитрий Иванович 
Муравлев.

— Прихожу с работы, жена мне 
рассказывает, что её рекомендуют 
на службу в милицию. Было ей тог-
да 23 года, — говорит супруг Нико-
лай Данилович. — Спросил, дадут 
ли пистолет.

— А мне пистолет не дали, — 
смеется Татьяна Григорьевна.

Татьяна Рябинкина начала ра-
ботать в феврале 1976 года в До-
роховском отделении милиции 
инспектором детской комнаты. 
Получила звание младшего лейте-
нанта, а через год службы — лей-
тенанта. «Работа была трудная, но 
интересная», — рассказывает Тать-
яна Григорьевна.

На весь Рузский район долгое 
время было всего четыре инспекто-
ра по делам несовершеннолетних: 
Надежда Алексеевна Захарова — 
по Рузе, Зинаида Николаевна Да-
нилова — по Тучкову и Колюбакину 
и Евгений Анатольевич Сманцер.

Через несколько лет служба 
была реорганизована, и должность 
стала называться участковый ин-
спектор инспекции по делам несо-
вершеннолетних.

Когда лейтенант Рябинкина при-
ступила к своим обязанностям. На 
её участке — это поселок Дорохо-
во, территория Космодемьянского 

и Старониколаевского сельских 
советов — в 1976 году подростками 
было совершено семь преступле-
ний, а в 1982 году капитаном ми-
лиции Рябинкиной зафиксировано 
лишь одно.

Татьяна Григорьевна должна 
была знать все неблагополучные 
семьи по этой территории, регуляр-
но навещать, а порой и помещать 
детей в интернат.

«Я была сторонницей того, чтоб 
дети оставались в семье. Для ре-
бенка ведь всегда травма, когда 
его увозят из дома» — говорит она.

Но в крайних случаях приходи-
лось прибегать и к такому карди-
нальному методу, чтобы ребенок 
мог хоть неделю пожить в нормаль-
ных условиях. Правда, чаще всего 
дело обходились без лишения ро-
дительских прав.

«Мы занимались детьми, посто-
янно ходили по домам, проверя-
ли, ночуют ли дети дома и в каких 
условиях живут. Проводили профи-
лактические беседы. Пытались убе-
речь детей от колонии, от роковых 
шагов. Бывало, ребята хулиганили, 
подворовывали. Но все равно хо-
дить вечером было не страшно» — 
вспоминает ветеран.

— Конечно, мы переживали за 
детей. Старались привлечь труд-
ных подростков во всевозможные 
секции. Бывало, и сами соревно-
вались с ребятами, которые стоя-
ли на учете в милиции, кто больше 
знает музыкальных групп. Стара-
лись заинтересовать их спортом. И 
ребята откликались. Многие стали 
заниматься вольной борьбой. Был 
такой замечательный тренер Ген-
надий Жданов. На его энтузиазме 
держались все тренировки. Его 
юные подопечные борцы занимали 
призовые места по области! Татья-
на Григорьевна даже на трениров-
ках навещала детей и поддержива-
ла их. И вместе с ними радовалась 
их спортивным победам.

— Помню первые впечатления, 
когда я только начинала работать. 
Стоял на учете Сережа Меньшиков, 
трудный подросток. Были мысли: 
«Ну, когда ж тебе исполнится 18 
лет! Ты вырастешь, а я отдохну». 
Каждый мой рабочий день начи-
нался с того, что я заходила к нему 
домой, ему лет 11 было. Смотрела, 
ночевал ли он дома или нет. До 18 
лет мы его дотянули — в тюрьму он 
не сел. А дальше были другие дети 
и другие проблемы.

«Братья из Строганки: Валера 
и Алеша. Этих не забудешь — они 
были ходоки по дачам. Одному 
мальчишке 10 лет, второму восемь 
было, из многодетной семьи они. 
Им хотелось всяких фонариков, 
стройинструментов. После опреде-
лили их в интернат. Дома, казалось 
бы, и голодно и холодно, все равно 
их тянуло к родному крову. Помню, 
только отвезла их утром — маши-
ну давали специально в интернат, 
едем к вечеру на совещание — они 
уже пешочком идут из Рузы домой! 
Ну что поделаешь? А сколько раз, 
бывало, мы их из подпола вылавли-
вали… Один в этой работе в мили-
ции с детьми, ничего не сделаешь. 
В нашем коллективе вместе с нами 
работали и опера, и участковые».

Пять лет Татьяна Григорьевна 
отработала в инспекции. Ей было 
28 лет, когда впервые слегла в 
больницу с эмоциональным исто-
щением. На работе отнеслись с 
пониманием. «Я до сих пор благо-
дарна моему руководству, которые 
помогали, договаривались, выде-
ляли автомобиль, чтоб возить меня 
в поликлинику на лечение, затем в 
госпиталь».

Рассказывает Николай Данило-
вич:

— Помню, звонок в дверь. От-
крываю, стоит парень молодой с 
букетом цветов. Я позвал жену. 
Она, взглянув на него, спросила: 
«Вовка, это ты?». «Да, Татьяна Гри-
горьевна», — отвечает. — Вот от-
служил в армии — стал человеком. 
Спасибо вам». По юности он что-то 
натворил, ему грозила колония для 
малолетних. А Татьяна Григорьевна 
уговорила прокурора вместо тюрь-
мы  отправить его в армию.

Еще случай, уже на работе. Смо-
трю, остановилась машина. Шофер 
вышел из кабины и спрашивает: 
«Ты Рябинкин?». Да, говорю. «А 
Татьяна Григорьевна кто тебе?», 

Жена, говорю. «Передавай при-
вет ей. Мне тюрьма грозила, а она 
меня спасла». Вот такие дела.

 Татьяна Рябинкина проработала 
инспектором ПДН 18 лет. Затем в 
1993 году впервые в Рузском отделе 
была выделена единица — долж-
ность старшего инспектора ОВиР 
(отдел виз и регистрации). Так Татья-
на Григорьевна перешла в паспорт-
ную службу милиции. В обязан-
ности входило буквально все, что 
касалось оформления и регистра-
ции граждан: оформление загра-
ничных паспортов, приглашения и 
регистрация иностранных граждан, 
оформление вида на жительство.

До 2000 года Татьяна Григорь-
евна работала одна во всех долж-
ностях паспортной службы. Затем 
добавили служебную единицу, и 
пришла работать Светлана Анато-
льевна Стародубова.

Татьяна Григорьевна вышла на 
заслуженную пенсию в октябре 
2002 года с должности старшего 
инспектора ОВиР. А общей выслуги 
в милиции нашего почетного вете-
рана 27 лет! Награждена медалями 
«За выслугу лет», «Отличник ИДН» 
и другими.

Николай Данилович и Татьяна 
Григорьевна Рябинкины вырастили 
сына Юрия и дочь Марину и сейчас 
помогают воспитывать одиннадца-
тилетнюю внучку. «Когда наши дети 
были маленькие, приходилось успе-
вать все: и шить и вязать, чтоб одеть. 
Это сейчас можно все купить, а тог-
да нужно было делать все самим».

Сын Юрий окончил Московский 
государственный университет свя-
зи и информатики, отучившись в 
Дороховской школе. Сейчас он жи-
вет в Москве. Воспитанный строги-
ми и любящими родителями, и по 
сей день не забывает свой родной 
поселок. Марина окончила ту же 
школу с медалью и затем поступила 
и окончила МГУ.

НАШИ ЛЮДИ

«Спасибо, что сделали 
из меня человека»
— так благодарят бывшего инспектора по делам 
несовершеннолетних Татьяну Григорьевну Рябинкину 
ее бывшие подопечные

Работу свою вспоминаю с огромным удовольствием, 

— делится воспоминаниями Татьяна Григорьевна 

Рябинкина. — Я благодарна тем сотрудникам, у кого 

набиралась опыта. У нас всегда была взаимовыручка, 

поддержка. Хочется поблагодарить тех, с кем 

проработала долгие годы: Николая Ефимовича 

Коростелева, Марию Семеновну Лепешкину, Леонида 

Егоровича Дрожжина, Анатолия Владимировича 

Томилина, Надежду Алексеевну Захарову и многих 

других коллег



Поймала себя на мысли, — задумчиво поделилась 

с нами ветеран милиции, — что думала тогда о том, 

куда спрятать детей. Это же были 90-е годы. Здесь 

были перестрелки по всему Рузскому району. Весело 

жилось…



Ветераны подразделения 
милиции по делам 
несовершеннолетних 
Рузского ОВД
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СТРАНИЦУ ПОДГОТОВИЛ АНДРЕЙ ГЛУБОКИХ
ПО СООБЩЕНИЯМ ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ РУЗСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА

Матерые сыщики из России 
и стран СНГ побывали в Рузе
7-й международный семинар 
глав ветеранских организаций 
уголовного розыска России и 
стран СНГ прошел в Москве, а 
его участники позднее побывали 
в Рузе.

Открыли семинар замначаль-
ника ГУ уголовного розыска МВД 
России полковник полиции Анд-
рей Щуров, начальник ГУ МВД 
России по Московской обла-
сти генерал-лейтенант полиции 
Виктор Пауков, председатель 
Совета ветеранов уголовного 
розыска МВД России подполков-
ник милиции в отставке Алексей 
Дарков.

— В последние годы подмо-
сковный уголовный розыск до-
стиг значительных результатов, 
— отметил Виктор Пауков. — На 
протяжении последних пяти 
лет количество совершаемых 
в области убийств сократилось 
более чем на 50 процентов. Ре-
зультатом ежедневного труда 
стало значительное снижение 
числа разбойных нападений, 
грабежей и краж из квартир. 
Благодаря принятым мерам, 
направленным на противодейст-
вие организованной преступно-

сти, с 2014 года количество до-
казанных фактов в совершении 
преступления организованными 
преступными группами возро-
сло более чем в пять раз.

20 сентября делегация пожи-
лых сыщиков побывала в Рузском 
округе. После обеда в Центре про-
фподготовки ГИБДД в Новотеряе-
ве ветераны розыска приехали в 
Рузу. Здесь их уже тепло встреча-
ли руководители ОМВД России по 
Рузскому городскому округу во 
главе с подполковником полиции 
Иваном Евмененко.

Пожилые стражи поряд-
ка побывали в Музее истории 
рузской милиции, где ознако-
мились с уникальными экспо-
натами. Экскурсоводами высту-
пили члены Совета ветеранов 
Александр Солянин и Михаил 
Пронин. Участники семинара 
осмотрели музей, памятники, 
расположенные на территории 
отдела полиции. Полные впе-
чатлений, многие из них оста-
вили благодарственные записи 
в Книге отзывов ветеранской 
организации.

Захват здания в центре Рузы!
Прошел понарошку — такова была 
вводная задача учений ОМВД 
России по Рузскому городскому 
округу с участием Управления 
ФСБ РФ по Москве и Московской 
области.

По сценарию, 20 сентября поли-
цию позвонила неизвестная жен-
щина и сообщила, что к одному из 
зданий на улице Социалистической 
подъехал темный микроавтобус, из 
которого вышли семь человек и за-
шли внутрь. Раздался сильный хло-
пок и послышались звуки, похожие 
на выстрелы. Позднее стало извест-
но, что здание и всех находящихся 
внутри людей захватили террори-

сты, угрожавшие убить заложников 
и взорвать всё, если власти не вы-
ведут из Сирии российские войска. 

Личный состав подразделений 
ОМВД, МЧС, администрация Руз-
ского округа, медики, пожарные 
учились, как надо действовать в 
реальных условиях по задержанию 
преступников, замысливших и осу-
ществивших вооруженный захват 
здания в центре города вместе со 
всеми находящимися внутри людь-
ми. Возглавил операцию началь-
ник ОМВД подполковник полиции 
Иван Евмененко.

Близлежащие улицы были 
оцеплены, на наиболее опасных 

направлениях выставлены воо-
руженные сотрудники, патрули 
ГИБДД. Руководство проверяло все 
действия полицейских и придан-
ных сил, ставило оценки. Учения 
продлились около часа, после чего 
оцепление было снято и город вер-
нулся к нормальной жизни.

Как рассказал начальник Де-
журной части ОМВД подполковник 
полиции Эдуард Шелков, подобные 
с личным составом проходят регу-
лярно. Отрабатываются действия 
подразделений правоохранитель-
ных органов, гражданских властей 
по предотвращению преступлений. 
«Сотрудники работали очень сла-
женно, организовали необходимое 
взаимодействие», — отметил Эду-
ард Львович.

Народный участковый проходит 
службу в Старой Рузе
В ходе отборочного этапа Всероссийского конкурса «Народный 
участковый-2019», завершившегося 20 сентября, по Рузскому го-
родскому округу определился победитель.

Им стал старший участковый уполномоченный майор полиции Ев-
гений Шалаев, чей участок находится в районе поселка Старая Руза 
(плюс 12 деревень, 11 садовых товарищества, в которых проживают 
порядка 3,5 тысячи жителей).

Из пяти заявленных кандидатов от ОМВД России по Рузскому го-
родскому округу Евгений Сергеевич набрал наибольшее количество 
голосов от участников онлайн-голосования на сайте руза.50.мвд.рф.

Евгений Шалаев проходит во второй тур голосования — он начнется 
на сайте ГУ МВД России по Московской области https://50.мвд.рф 7 
октября между кандидатами, прошедшими первый этап конкурса.

Победитель второго этапа представит Подмосковье в финальном, 
уже всероссийском этапе конкурса. Так что пожелаем Евгению Серге-
евичу успехов в этом начинании и удачи!

На звание лучшего от Рузского городского округа претендовали 
пять стражей порядка: Артем Бабин (Дорохово), Иван Буданов (Руза), 
Вячеслав Егоров (Горбово), Андрей Ульянов (Колюбакино) и Евгений 
Шалаев (Старая Руза).

Общественники провели в Рузе 
акцию «Гражданский мониторинг»
Председатель Общественного совета при ОМВД России по Рузскому го-
родскому округу Ольга Батурина посетила Дежурную часть в городе Рузе.

Сотрудники полиции объяснили Ольге Борисовне, каким образом гра-
ждане обращаются в Дежурную часть и как правоохранители реагируют 
на их сообщения о происшествиях. Общественнику продемонстрировали 
работу мониторов, фиксирующих информацию с камер видеонаблюдения 
на разных улицах в городе, передвижение патрульных автомобилей поли-
ции, оборудованных спутниковой системой навигации.

Ольга Батурина вместе с полицейскими проверила работу кнопки вы-
зова полиции, предназначенной для граждан с ограниченными возможно-
стями по здоровью. Также ей показали комнату, где происходит прием от 
граждан заявок на оказание государственных услуг по линии МВД и поме-
щение для временно задержанных лиц.

По итогам проверки Ольга Батурина дала положительную оценку работе 
сотрудников полиции и пожелала им дальнейших успехов в служебной дея-
тельности.

Сотрудники Росгвардии задержали 
гражданина, находящегося 
в федеральном розыске

Наряд группы задержания Росгвардии в составе старшего сержанта по-
лиции Александра Шерстнева и старшего сержанта полиции Алексея Пок-
ровского 19 сентября в Дорохове с целью проверки документов остановил 
неизвестного гражданина. 

При проверке по базам данных было установлено, что мужчина являет-
ся уроженцем Белгородской области и находится в федеральном розыске.

Задержанного доставили в отдел полиции Можайского городского окру-
га для дальнейшего разбирательства.


